

ARRANQUE DEL NUEVO CURSO CON MENOS MIEDO Y MÁS VACUNACIÓN

El curso arrancó con el 39,4% de los escolares vacunados y el 72,2% de la población general con pauta completa

GRACI GALÁN
PUERTOLLANO

09 “El mes de septiembre es, eminentemente, el mes de la vuelta a los colegios y en este 2021 septiembre volvió a hablar sobre educación al tratarse del segundo año de colegio presencial en pandemia. Si bien en esta ocasión una parte de los escolares –los mayores de 12 años– ya habían recibido sus vacunas en las semanas previas a los centros escolares lo que también hacía que el escenario fuera diferente y que el miedo vivido en el anterior curso fuera en esta ocasión más leve: ya se conocían los pasos a seguir fruto de la experiencia del curso anterior en todas las familias y comunidades educativas.

Así, antes de iniciar el curso escolar uno de los sindicatos, CSIF, insistía en la bajada de ratios por aula y el aumento de número de profesores para poder cumplir con los protocolos Covid, que si bien los alum-

nos ya se habían acostumbrado a los mismos en el curso anterior, sabían que las mascarillas seguirían siendo obligatorias para contener el virus en las aulas, así como las distancias de seguridad o el gel hidroalcohólico.

Era un nuevo curso escolar en pandemia que arrancaba con el 39,4% de los escolares vacunados, a fecha de 4 de septiembre, y con las mismas medidas sanitarias que el anterior, a nivel general el 72,2% de la población tenía la pauta completa de su vacunación. Ya en fecha de inicio del curso, cerca del 80 por ciento había recibido la primera dosis y el 46,6 por ciento la pauta completa, cifras que alentaban a la tranquilidad de las familias, no tanto en las de educación primaria donde las vacunas todavía no podían hacerse efectivas entre sus alumnos.

Precisamente el inicio de este curso escolar hizo que se incrementaran de manera “alarmante” las peticiones de reducción de



Vuelta al cole en el colegio Carlos Eraña de Ciudad Real / Elena Rosa

jornada de los padres que trabajan, un hecho que fue destacado en este inicio del curso. En total fueron 92.620 los alumnos de la provincia que volvían a las aulas en este nuevo curso escolar 2021/2022 y con 7.986 docentes en Ciudad Real. “El arranque de curso

es complicado, como todos, pero este año es un poco menos que el pasado”, ha destacado la delegada de la Junta de Comunidades, Carmen Olmedo.

Además, este curso escolar se iniciaba con 89 comedores escolares por toda la provincia, para 6.300 usua-

rios, de los que, 3.379 estaban becados. También había ayudas para libros de texto dirigidas a 13.859 personas. En cuanto al transporte escolar, en este curso hay 287 rutas en marcha, para 3.375 alumnos, que contarán con 94 acompañantes. También, a través del programa Re-

activa, que incluye mejoras en equipamiento y dotación de materiales, habrá 3,1 millones de inversión en centros de FP. Por su parte, el curso de la UCLM intentaba arrancar con normalidad y con el 100% de presencialidad como objetivo a medio plazo.

10 EL HOSPITAL DE VALDEPEÑAS, EL PRIMERO LIBRE DE COVID-19

La quinta ola se cerraba en la localidad de Valdepeñas siendo el primer hospital que quedaba libre de pacientes ingresados por Covid-19. Lo hacía un 10 de septiembre cuando en la última semana solo había registrado 9 nuevos contagios por Covid-19. El segundo hospital en quedar libre de coronavirus era el hospital Santa Bárbara de Puertollano, el día 17 de septiembre.

15 EL MUNDO DE LA QUÍMICA PONE A ALMADÉN EN EL MAPA DEL TURISMO CIENTÍFICO EUROPEO

El presidente de la Sociedad Europea de la Química, Floris Rutije, descubría la placa que reconoce a las Minas de Almadén como Monumento Histórico. El acto tenía lugar en la sede del Parque Minero en presencia de los máximos representantes de la química europea, española y castellano-manchega, científicos y conferenciantes. Almadén se sitúa así en el mapa del turismo científico europeo.

APROBADO UN NUEVO BOMBEO DE AGUA A LAS TABLAS DE DAIMIEL

El parque encaraba el otoño con 24 hectáreas encharcadas de 1.500 posibles. El objetivo de este bombeo era “evitar el riesgo de autocombustión y conseguir una lámina de agua que favorezca la invernada de las aves acuáticas”. Era la segunda activación de este año de la batería de sondeos en el parque nacional para paliar la situación hídrica que atraviesa.

LA ARMH ENTREGA LOS RESTOS DEL JOVEN DE CHILLÓN, JOSÉ ALMENA CASTRO

La Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica (ARMH) ha hecho entrega de los restos identificados de José Almena Castro, natural de Chillón, muerto el 28 de abril de 1943 en la cárcel provincial de León, en plena dictadura franquista. Además de los restos, le han sido entregados a los familiares dos objetos que aparecieron en la exhumación: un anillo y una maquinilla de afeitarse.

22 FERTIBERIA INSTALA EL SISTEMA DE TUBERÍAS PARA RECICLAR HIDRÓGENO VERDE DE IBERDROLA

En estas labores de parada Fertiberia implantaba el sistema de tuberías a partir del cual recibirán el hidrógeno verde del electrolizador que está desarrollando Iberdrola, para producir amoniaco verde en esta fábrica. “Es un paso más dentro del proyecto. Estamos ante un desafío técnico de primera magnitud. Iberdrola nos va a proveer del hidrógeno verde”, explica su director.

30 LA PLATAFORMA DE LA SANIDAD PIDE ILUMINACIÓN NOCTURNA EN EL HELIPUERTO DE ALMADÉN

28 EN MARCHA LA CAMPAÑA DE EXCAVACIÓN PARA INVESTIGAR EL PATRIMONIO DE LA BODEGA ROMA EL PERAL DE VALDEPEÑAS

CIUDAD REAL, CAPITAL DE CASTILLA-LA MANCHA CON EL IBI MÁS ALTO